



Rector de Unillanos participa de manera activa en la construcción de la política pública de educación superior.

Villavicencio 17 de julio de 2013. Convocado por el Ministerio de Educación Nacional MEN y el Consejo Nacional de Educación Superior (CESU), el rector de la Universidad de los Llanos, Óscar Domínguez, participó en la entrega del documento sobre política pública que recopila las miradas de los rectores afiliados a la Asociación Colombiana de Universidades ASCUN.

El directivo explicó que este trabajo corresponde a un análisis y reflexión hecho por todos los rectores de las universidades e instituciones de educación superior, integrados mediante siete mesas temáticas especializadas y conformadas para entregar propuestas de lineamientos sobre calidad, pertinencia, financiamiento, educación inclusiva, ciencia, tecnología e innovación, y política pública, recientemente abordado.

Domínguez agregó que la discusión de ayer se centró en dos enfoques: equidad y desarrollo de la educación superior, temas relacionados al acceso, la calidad y la prospectiva de la educación en 20 años. “Esto nos permitirá pasar de la actual situación de quietud que tiene el sistema a un modelo mucho más avanzado con altos estándares de calidad”, afirmó Domínguez al referirse también a los estudios hechos por organizaciones como la OCDE (Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico); en los que la condición de Colombia presenta desventajas muy marcadas frente a otros países.

“Lo que busca el Ministerio de Educación y quienes estamos integrado en el sistema es estar a ‘tono’ con nuevas políticas y lo que es la educación superior en el mundo”, concluyó el rector.

La mirada del Ministerio

La ministra de educación, María Fernanda Campo, según comentó el rector de Unillanos, fue enfática en decir que el documento entregado es un insumo más que





el CESU recoge como parte de los diálogos, consultas y propuestas recogidas en todo el país a través de los foros y espacios que se han abierto para poder tener una política pública lo más concertada con los diferentes estamentos y regiones.

Entre agosto y septiembre se programarán varias reuniones con el objetivo de presentar la síntesis de otros temas, como el de internacionalización, en el que Unillanos ha participado de manera activa en cabeza de su rector.

